



Ariane 5 : (Re) découvrez le centième vol

Ariane 5 : (Re) découvrez le centième vol Cette nuit, le centième tir d'une Ariane 5 s'est déroulé sans encombre. Revivez ce vol important dans l'histoire de ce lanceur, toujours en activité alors que la première Ariane 6 est déjà en cours de réalisation. Mardi 25 septembre à 19 h 38 en heure locale de Guyane, soit le 26 à 0 h 38 en Métropole, le vol VA243 prenait le chemin de l'espace, avec deux satellites à bord, destinés à l'orbite géostationnaire et représentant 10,8 tonnes. Le lanceur lourd a envoyé Horizons 3e sur son orbite de transfert 28 minutes plus tard et largué le second, Azerspace-2/Intelsat 38, 42 minutes après le décollage. La mission aurait pu être banale mais elle est la 100e mission d'une Ariane 5 et la 300e pour la famille Ariane. Ces chiffres ne sont pas que symboliques car la période est celle d'une transition, avec la préparation d'Ariane 6, comme l'explique l'article ci-dessous. Publié le 26/09/2018 Source web par: futura-sciences